

Brillengläser schon vor dem Kauf erleben und vergleichen – innovative Virtual Reality Technologie macht es möglich.

Die passende Brillenfassung ist schnell gefunden, doch die große Auswahl an verschiedenen Brillenglasarten und Ausstattungsmöglichkeiten ist groß. Optimal wäre es, wenn Sie die Brillengläser schon vor dem Kauf "probefahren" könnten.

Wir als Ihr Augenoptik-Fachgeschäft machen genau das jetzt möglich!



Die innovative Brillenglasberatung mit der Virtual Reality Brille macht die Wahl eines optimalen Brillenglases nicht nur zum Kinderspiel, sondern auch zu einem außergewöhnlichen Erlebnis. Interaktive Darstellungen ermöglichen es Ihnen, unterschiedliche Brillenglasvarianten und -technologien schon vor dem Kauf in verschiedensten Alltagssituationen zu testen und zu vergleichen. Ganz unabhängig davon, ob Sie eine Brille zum Autofahren, eine Sonnenbrille mit polarisierenden Gläsern oder eine Brille suchen, die speziell auf Ihren individuellen Arbeitsplatz abgestimmt ist. Am Ende der Beratung verfügen Sie über das nötige Wissen, was bei der Brillenglasvielfalt alles möglich ist und erhalten damit die Sicherheit, die beste Brille für Ihren Zweck ausgesucht zu haben.

Wir von Optik Reisbach nehmen uns Zeit für Sie, um gemeinsam die optimalen Brillengläser für die individuellen Anforderungen zusammenzustellen. Mit Hilfe unserer neuen, innovativen Virtual Reality Brillenglasberatung funktioniert das äußerst realitätsnah und unkompliziert. Der Service erfolgt natürlich unverbindlich - ganz wie bei einer Probefahrt!